株式会社ふれ愛ドゥライフサービス デイサービスセンター ドゥライフ品川

新型コロナウイルス感染症拡大防止のための 「ドゥライフ品川」休業について

拝啓、時下益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。

日頃より当施設の運営につきましては、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は第7波に入り、感染力の高い変異株の影響等により、全国的に感染者が急増しております。

このような状況下、ドゥライフ品川のご利用者 1 名に発熱等の症状が出たため、速やかに医療機関を受診し PCR 検査を受検、本日、陽性が判明しました。このため、感染拡大を防止すべく、安全が確認できるまでの間、休業することといたしました。(当該ご利用者の直近利用日は7月16日)

ご利用者さまとご家族さまには、大変なご迷惑をおかけいたしますが、一日も早く、ご利用者の皆さまに安心して施設利用を再開いただけるよう、準備を進めて参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

【休業開始日】 7月21日(木)

※ご利用者さま、職員への感染の可能性が無いことを確認次第、営業を再開します。